

*Le Honduras rompt ses relations
avec Taiwan et reconnaît une
seule Chine*

Image not found or type unknown

Tegucigalpa, 26 mars (RHC) Le gouvernement hondurien a décidé de rompre les relations diplomatiques avec l'île de Taiwan et a reconnu le principe d'une seule Chine, selon un communiqué publié dimanche dans la presse locale du pays centraméricain.

Le texte réaffirme que l'exécutif du géant asiatique est le seul représentant légitime de l'ensemble de la Chine.

"Taïwan est une partie inaliénable du territoire chinois et, à partir d'aujourd'hui, le gouvernement du Honduras a communiqué la rupture des relations diplomatiques, s'engageant à n'avoir aucun lien ou contact officiel avec Taïwan", indique le communiqué.

Une vidéo publiée il y a quelques heures sur Twitter par le ministère hondurien des affaires étrangères montre le ministre des affaires étrangères Enrique Reina signant un communiqué commun avec son homologue chinois.

Le document exprime la volonté de Beijing et de Tegucigalpa d'établir des relations diplomatiques au niveau d'ambassadeurs dans les deux capitales.

Les deux gouvernements ont convenu de développer des relations amicales entre les deux pays sur la base du respect mutuel de la souveraineté et de l'intégrité territoriale, de l'égalité, de l'avantage mutuel et de la coexistence pacifique, ainsi que de la non-agression et de la non-intervention dans les affaires intérieures de l'autre pays.

Selon le document, le gouvernement chinois a salué la décision prise par les plus hautes autorités honduriennes d'établir des liens bilatéraux (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317814-le-honduras-rompt-ses-relations-avec-taiwan-et-reconnait-une-seule-chine>



Radio Habana Cuba